# 市技能功労者4人・優秀技能者1人を表彰

優れた技術で市の産業発展に貢献

市では、同じ職種に長く従事し、技能の練磨や後進の育成などで市の産業技術向上に貢献した人を表彰 しています。令和5年度は5人が各技能団体から推薦され、選考委員会を経て受賞が決定しました。表彰 式は、12月12日火に市役所で行いました。

☆ 産業観光スポーツ課 995-1857

### 技能功労者-

#### 花木生産

中面 弘さん(佐野元町)



20歳から農業に従事し、銀杏栽 培で高品質な栽培技術を確立する ために尽力されました。すそのブラ ンド認定品 「すその銀杏」 は産地 振興に大きく貢献すると共に、次代 の育成指導にも尽力されています。

山林種苗 小野 隆さん (金沢)



20歳で就農し、農業に精励さ れています。市内の農家数が減少 する中、産地維持のために積極的 な規模拡大を図ると共にポット栽 培による生産性向上にも努められ ています。

そ菜生産 芹澤 渉一さん (中丸中)



昭和46年に就農しイチゴ栽培 をメインに複合経営に取り組み、 地域農業の振興に貢献されました。 イチゴ栽培では、新品種の導入や 新技術の研究に積極的に取り組ま れています。

とび職 飯塚 重良さん (麦塚)



36年以上に渡り、鳶と土木工 事業一筋に技術の研鑽に努め、こ れまで100棟以上の鳶と土木工 事に携わられました。また、後進 指導や木造り等の伝統文化の継承 にも尽力されています。

### 優秀技能者 -

#### とび職

山之内 健太さん (桃園)



平成6年から鳶と土木工事で他 の作業員の先頭に立ち、後輩の作 業員の指導も率先して行われまし た。若鳶会では、長年に渡りまと い振りやはしご乗りなど伝統文化 の継承に努め、若手会員の見本と なられています。

### 令和 5 年度 県優秀技能者 ~市から2人が受賞~



県では、優れた技能を持ち、後進の育成に貢献 した優秀技能者を表彰しています。県優秀技能者 表彰式が11月22日例に開催され、2人の技能者 が表彰されました。

## 優秀技能者

#### 自動車整備工

大沼 康晴さん

(トヨタ自動車(株)東富士研究所)

#### 車のデザイン3D-CADデータ製作

関澤 勝治さん

(トヨタ自動車東日本(株)東富士総合センター)